

140/2018/74



CDU Kreisverband
Neumünster



Sozialdemokratische Rathausfraktion
der Stadt Neumünster

Frau Stadtpräsidentin

28.10.2019

Anna Katharina Schättiger

Sehr geehrte Frau Stadtpräsidentin,

bitte setzen Sie den dringlichen Antrag mit auf die Tagesordnung der Ratsversammlung am 5.11.

Gründe für die Dringlichkeit:

Erst am 25.10. erteilte die Verwaltung auf Nachfragen zur Umgestaltung des Helmut-Loose-Platz Auskünfte über den Ausbau des Eingangsbereichs Rüschedal.

Es hat sich heraus gestellt, dass die Fahrbahnbreite schmaler gebaut wird als ursprünglich in den städtischen Gremien beschlossen wurde. Die Arbeiten sind noch nicht abgeschlossen.

Die Neufassung des Antrages ist das Ergebnis des Vororttermins am 4.11., an dem Vertreter des Stadtteilbeirats als auch der Politik und der Verwaltung teilnahmen.

Mit freundlichen Grüßen

Helga Bühse und Fraktion

Franka Dannheiser und Fraktion

Neufassung des Antrages:

1. Der Eingangsbereich Rüschtal wird den beschlossenen Ursprungsplänen entsprechend angepasst.
2. Die Anzahl der beschlossenen Senkrechtstellplätze werden in vollem Umfang wie geplant eingerichtet.
3. Grundlage für den im Ortstermin am 4.11. vereinbarten endgültigen Ausbau des Eingangsbereichs Rüschtal sind folgende Maßnahmen:

Die westliche und die östliche Gehwegbreite beträgt ca. 2,50 m.

Die Fahrbahnbreite der Straße Rüschtal wird im Verlauf auf 5,50 m verbreitert. Die gebaute östliche Rinne wird so belassen. Die Verbreiterung auf 5,50 m wird mit Betonsteinpflaster vorgenommen.

Die Längsanordnung der Stellplätze erfolgt in einer Breite von 2 m.

Die kurze Einschwenkung auf den nördlichen Rüschtal wird gestreckt.

Ergänzend soll im Rahmen der Baumaßnahme zusätzlich 5 - 10 Stellplätze unmittelbar am nördlichen Bauende Rüschtal durch Senkrecht- oder Schrägaufstellung geschaffen werden.